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ВО ИМЯ МИРА НА ЗЕМЛЕ
Конференция коммунистических  

и рабочих партий Европы 
завершила свою работу

НА СИЛОСОВАНИЕ— 
ВСЮ  Т Е Х Н И К У

Берлин. (ТАСС). 30 июня завершила работу конференция коммунистических и рабочих партий Европы.Конференция приняла итоговый документ «За мир, безопасность, сотрудничество и социальный прогресс в Европе».Конференция проходила в деловой, товарищеской атмосфере.
ВО ЗВ Р А Щ ЕН И Е  

КПСС в
Берлин, 1. (Т А С С ). Д елега

ция Ком мунистической партии 
Советского  С ою за, возглавля
емая Генеральным секретарем  
ЦК К П С С  товарищ ем Л. И. 
Бреж невы м , отбыла сегодня 
из Берлина в М оскву. Она при
нимала участие в Конференции 
коммунистических и рабочих 
партий Европы.

В составе делегации— канди
дат в члены Политбю ро ЦК 
КП С С , секретарь Ц К КП С С  
Б. Н. Пономарев, секретарь 
ЦК КП С С  К. Ф . Катуш ев.

Вм есте с делегацией отбыли 
члены ЦК КП С С  К. В. Русаков,
Л М. Замятин , член Ц ентраль
ной ревизионной комиссии 
КП С С  А . И. Блатов.

На аэродром е Ш енеф ельд  
товарищ а Л. И. Бреж нева, чле
нов делегации тепло провож а
ли Генеральный секретарь ЦК 
СЕПГ Э . Хонеккер , члены По
литбюро ЦК СЕП Г Г. А ксен ,
Г. Гоф м ан, X. Зиндерм ан ,
Э . М ильке, Г. М иттаг, П. Ф ер- 
нер, К. Х агер , кандидаты  в 
члены Политбю ро ЦК СЕП Г 
В. Вальде, Г. Клайбер ,
Э . Кренц ; В. Яровинский.

С реди провожавших были 
член ЦК К П С С , посол С С С Р  в 
ГДР П. А , А брасим ов, кандидаты 
в члены ЦК КП С С  А . М . А л ек
сандров,, В. В. Загладин . глав
нокомандую щ ий Группой со
ветских войск в Германии ге
нерал армии Е. Ф . Иванов
ский.

Пионеры предподнесли то-'

Представители коммунистических и рабочих партий, участвовавших в конференции, выразили свое убеждение в том, что осуществление сформированных ею целей отвечает интересам всех народов и станет важным вкладом в дело мира, национальной незавибимости; демократии и социализма на всей нашей планете.
Д Е Л Е Г А Ц И И

МОСКВУ
варищ у Л. И. Бреж неву, чле
нам делегации букеты  цветов. * * *

Д елегация Ком м унистичес
кой партии С оветского  С ою за , 
принимавшая в Берлине учас
тие в Конференции ком м унис
тических и рабочих партий Ев
ропы, 1 июля возвратились в 
М оскву.

Д елегацию  возглавлял Гене
ральный секретарь ЦК КП С С  
товарищ  Л. И. Брежнев.

8 состав делегации входили 
кандидат в члены Политбюро 
ЦК КП С С , секретарь ЦК КП С С  
Б. Н. Пономарев, секретарь ЦК 
КП С С  К. Ф . Катуш ев,

На Ш ерем етьевском  аэро
дром е товарищ а Л. И. Бреж не
ва, членов делегации встреча
ли товарищи В. В. Гришин, А . А . 
Гром ыко, А . П. Кириленко, 
А . Н. Косыгин, А . Я. П ельш е, 
Н, В. Подгорный, М . А . С ус 
лов, Д . Ф . Устинов, И. В, Ка
питонов, В. И. Д о лги х , М . В. 
Зимянин, К. У . Черненко , чле
ны ЦК К П С С  Б. П. Бугаев, 
Г. С . Павлов, Н. М . Пегов, 
Г. Э . Ц уканов, кандидаты  в 
члены ЦК К П С С  О . Б. Рахма- 
нин, С . К . Цвигун, Г. К . Цинев.

Вм есте с делегацией в М о
скву возвратились члены ЦК 
К П С С  К. В. Русаков, Л. М . За
мятин , член Цен-ральной ре 
ьнзионной к э м т г и и  КП С С  
А . И. Блатов.

С реди встречавших был по
сол ГДР в С С С Р  Г. Отт.

(Т А С С ),

Одобряем
Наш небольшой коллектив 

рабочих склада пиломатериа
лов всегда с повышенным ин
тересом  следит за д еятельно
стью  Коммунистической пар
тии С оветского  Сою за и ее 
Генерального секретаря това
рища Л. И. Брежнева по обес
печению мира на планете.

Мы с больш им вниманием 
следили за работой Конф ерен
ции коммунистических и рабо
чих партий Европы в Берлине, 
где  активное участие принима
ла и наша партия.

Нас, рабочих лесопильщ и- 
ков, простых лю дей мирной 
проф ессии , особенно взволно
вали слова в речи главы д еле
гации Генерального секретаря 
ЦК КП С С  Л. И. Бреж нева о 
том , что Ком мунистическая 
партия Советского  Сою за и 
впредь не ослабит своих уси
лий в борьбе за дело мира 
и безопасности народов.

Наши рабочие со своей 
стороны , чтобы помочь благо
родном у делу мира, будут ра
ботать ещ е лучш е, вносить 
максимальный вклад в дело 
укрепления экономической м о 
щи нашей социалистической 
Родины.

А. Р О Д И О Н О В ,
начальник склада 

пиломатериалов 
Пиж емского леспром хоза.Поддерживаем

С больш им вниманием и ин
тересом  прослуш али и прочи
тали труж еники колхоза
«Путь Ленина» речь Генераль
ного секретаря ЦК К П С С  това
рища Л. И. Брежнева на Кон
ференции коммунистических 
и рабочих партий Европы в Вер 
лине. В эти дни на лугах , 
ф ер м ах , у силосных транш ей, 
в домах колхозников идет 
оживленный разговор об 'этом  
ярком выступлении. Все хле
боробы хозяйства одобряю т 
миролю бивую  политику нашей 
партии и правительства, ибо в 
ней заклю чены дум ы  и чаяния 
не только нас, а всего совет
ского народа. Во имя этого 
мы и в дальнейш ем будем  тр у
диться не ж алея сил и времени.

А. О П А Р И Н А ,
председатель м естного 

комитета проф сою за колхоза.

В колхозах и совхозах 
расширяется фронт убор
ки трав. На лугах смета
ны первые стога.

Колхозы «Коммунар»,  
«Путь Ленина», имени 
Свердлова, «Красная ни
ва», имени Ленина, «Ма-  
локаменский» и совхоз 
«Ошминский» заклады
вают силос.

ЗА Д Е Н Ь  I ИЮЛЯ  
К О Р М О  Д  О Б Ы В  А Ю- 
ЩАЯ Б Р И Г А Д А  КО Л
Х ОЗА  «К О М М У Н А Р »  
У Л О Ж И Л А  В Т Р А Н 
Ш Е Ю  180 ТОНН С И Л О 
СА.

Д ля того, чтобы обеспе
чить скот грубыми и сочными 
корм ам и, колхозу имени Л е
нина нужно на зимовку за го
товить 1350 тонн сена, 1100 
тонн сенаж а, 3000 тонн силоса, 
прибрать всю солом у.

— Задачи больш ие. Мы в 
прош едш ем  году сделали мно
гое для то го , чтобы обеспе
чить хорош ее кормление жи
вотных, —  говорит пр ед седа
тель колхоза Л. Н. Чугунов.

В этом году такж е в хо зяй 
стве своевременно начали се 
нокос. Травы подкош ены на 
площ ади пятидесяти гектаров. 
В последний день июня начали 
заготовку сочных кормов в 
Ромачинской бригаде.

Казалось все идет по пла
ну. Но после того , как мы по
бывали на поле и возле тр а н 
шеи, где идет закладка сило
са, впечатления остались не 
очень приятные. "

По полю идет косилка-из
мельчитель. Рядом с ним авто
машина. Косилка работает в 
агрегате  с колесны м тракто
ром , которы м управляет м оло
дой м еханизатор В. И. Теме- 
реш ев. Хорош о о нем отзы ва
ю тся в хозяйстве. Трудолю би
вый, исполнительный парень. 
Но зеленая масса почти не по
падает в кузов автомашины 
А . А . Смирнова.

В чем дело? После того , 
как они остановились, стало 
ясно, почему корм остается в 
поле. Ш оф ер  оказался пья
ным. После обеда мы побыва
ли на силосовании ещ е раз. 
Машина А , А . Смирнова стоя
ла на вы езде из силосной ямы, 
а он спал за рулем .

— С ко лько  рейсов он сд е 
лал сегодня —  спраш иваем зо
отехника А . Голубеву.

С т о я т
стогаСто восемьдесят три гектара естественных сенокосов предстоит скосить на сено в колхозе имени * Свердлова.Травы уже подкошены на восьмидесяти шести гектарах, а сметано сено на двадцати пяти. Стога поставлены в Кувербской. и Втюринской бригадах.В хозяйстве ведется и заготовка сочных кормов. Сейчас ежедневно в Ку- вербе яма полнится силосом.

Л. НАЗАРОВ А,бухгалтер.
Ее ответ красноречиво го- 

ворит о темпах заготовки соч
ных кормов в колхозе имени 
Ленина. Э тот ш оф ер  сделал 
всего за день два рейса, хотя 
поле находится в двухстах м ет
рах от транш еи. Автомобиль 
день простоял без работы.

И в первый день заготовки 
сочного корма в Романах за
ложили немного. Все тракторы  
и автомашины сделали лишь 
восемнадцать рейсов с поля к 
транш ее. Разве это производи
тельность?

И откуда ей взяться , если 
м еханизаторы обедать ездят 
из Ромачей в Селки . Рабочий 
день не уплотнен. Начинают 
работать в восемь часов утра 
и кончают в пять часов вечера.

С  каж ды м  годом  растет 
роль специалистов в сельском  
хозяйстве. Но то, что мы уви
дели, нас даж е поразило. Роль 
учетчика выполняет зоотехник 
А . Голубева. Неуж ели ей нет 
своей работы по специально
сти в таком  больш ом хозяйст
ве. как колхоз имени Ленина? 
А около траншеи м ож ет спра
виться с учетом  почти лю бой, 
да если ещ е б удут возить по 
восемнадцать рейсов в день.

М едленно, очень медленно 
начали силосование в колхозе 
имени Ленина. Чтобы дело 
спорилось, необходимо в кор
не изменить организацию  тр у
да. П реж де всего нужно удли
нить рабочий день, увеличить 
количество техники на силосо
вании, организовать горячие 
обеды прямо на рабочем м ес
те.

А пока в колхозе имени Л е
нина идет раскачка. Сколько 
она протянется? Это зависит 
от правления\ колхоза и пар
тийной организации, от специа
листов.

А. П Е Р М И Н О В .

РАСКАЧИВАЮТСЯ
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Павловская ферма колхоза 

«Малокаменский» самая отда
ленная из трех молочных 
ферм колхоза. Стоит она на 
живописном берегу небольшого 
пруда, густо заросшего ивня
ком. Помещение старое, но 
добротное и уютное. Чисто;в 
стойлах и сухо. 93 коровы со
держатся здесь в чистоте и хо- 
л‘е не на показ, а по своей тре
бовательности к труду, по доб
росовестному отношению доя
рок к порученному делу.

В этом году за шесть меся
цев надой от коровы по фер- 
ме'составил 1364 кг, что боль
ше по сравнению с соответст
вующим периодом прошлого

года на 217 килограммов/Впе
реди Галя Баталина, самая мо
лодая из доярок, работающая на 
ферме всего три года. От зак
репленных за нею 18 коров 
она получила в июне 5497 ки
лограммов молока, что больше 
но сравнению с соответствую
щим периодом прошлого года 
на 753 килограмма. А на одну' 
корову надой составил 10 кг 
молока. Животные в ее груп
пе чистые, ухоженные, как и 
у всех доярок.

Коллектив на ферме неболь
шой, но дружный. Работу все 
знают и любят, работают на 
ферме по десяти и более лет, 
а Л. С. Федяева отдала живот

новодству уже свыше двадца
ти лет-

С дояркой этой фермы 
А. И. Ямщиковой нам довелось 
встретиться еще и на сессии 
Прудовского сельского Совета, 
депутатом которого она избра
на уже второй созыв. С 1975, 
года Антонина Ивановна явля
ется депутатом районного Со
вета. Свой почетный, но не
легкий труд доярки она с ус
пехом совмещает с не менее 
почетной обязанностью депу
тата райсовета и сельского 
Совета.

Мы продолжили начатый 
ранее разговор о зеленой под-

РЕЗУЛЬТАТ
кормке на ферме, в него вклю
чился и бригадир Павловской 
бригады В. М. Петухов. Дело 
в том, что с начала пастбищ
ного периода коров подкармли
вали недостаточно, всего один 
килограмм концентратов и 
4 — 5 килограммов картофеля. 
Ежедневно надои на ферме 
стали снижаться.

— Пастухи А. П. Тарасов и 
Н. С. Смирнов работают не 
первый год и стараются -на
кормить животных, но трава у 
нас в основном лесная, не мо
лочная, поэтому и снизились 
надои,— сетует Антонина Ива
новна.— Разговор на сессии

пошел впрок. В настоящее вре
мя коров на ферме обеспечи
вают зеленой массой. Косит и 
подвозит сочный клевер меха
низатор А. П- Тарасов, а надои, 
.как и следовало ожидать, ста
ли незамедленно увеличивать
ся. Если 10 июня валовой на
дой на ферме _ составлял 740 
килограммов, то на 29 июня— 
799.

Сейчас коллектив фермы, 
пастухи прилагают все уси
лия, чтобы выполнить взятые 
социалистические обязатель
ства и получить в первом году 
десятой пятилетки не менее 
двух тысяч двести килограм
мов молока от каждой коровы.

И. БУ РАК ОВ А.



ч

Сессия районного Совета депутатов трудящихся

4

БУДУТ  НА Ф Е Р М А Х
Уже сообщалось о том, что состоялась седьмая 

сессия районного Совета депутатов трудящихся.. 
Был рассмотрен вопрос «О задачах колхозов н сов-

хозов района по увеличению производства кормов 
для общественного животноводства». С докладом 
выступил начальник районного сельхозуправления 
В. И. ЗУБОВ.

Из д о к л а д а  т о в. Зубова  В. И.В «Основных направ л е н и я х развития народного хозяйства С С С Р  на 1976— 1980 годы», утвержденных X X V  съездом К П С С , сказал докладчик, предусматривается значительное увеличение производства продуктов животноводства. Для этого признано необходимым осуществлять крупные меры по созданию устойчивой кормовой базы.Уровень производства продуктов животноводства, повышение продуктивности в нашем районе сдерживаются из-за недостатка кормов и неудовлетворительного их качества. Анализ обеспеченности общественного скота кормами по району за прошедшее пятилетие показывает, что потребность в грубых концентрированных и сочных удовлетворяется на 50—80 процентов. Особенно неблагополучно с сочными кормами. Только в зимовку 1974—75 годов обеспеченность сочными (включая и сенаж) превышала 80 процентов, а в ряде хозяйств составляла 100 процентов. Это позволило нам до самой весны давать сочные корма, а в колхозе имени Тимирязева они остались на следующую зиму. Не случайно прибавка в надоях молока здесь за 1975 год составила 302 кг.На прошедшую зимовку силоса и сенажа мы имели 25000 тонн, это значительно меньше плана. И пока в рационе были сочные за первый квартал получили прибавку в надое. Кончился силос 1 апреля и пошло резкоецни- жение надоев. Д аж е там, где давали 3 и более кг концентратов на корову, все равно не смогли остановить снижение.Мы недостаточно используем многолетние травы для закладки' сенажа и силоса. В прошлом году из 5 тыс. га на силос и сенаж пошло не более пятой части всех посевов многолетних трав. Особенно мало их израсходовали на эти цели в колхозах «Малокаменский» и «Колос», совхозах «Вякшенерский» и «Ош- минский». И нынче снова в совхозе «Ошмин- ский» запланировали более половины трав на сено, в совхозе «Вякшенерский^ — половину. Нам думается, что они пересмотрят и поправят свои планы.

Претерпевает большие изменения традиционная технология приготовления кормов методом полевой сушки сена. Данные Латвийского научно- исследовательского института животноводства показывают, что если в кормовой массе в траве, собранной с гектара, содержалось 3400 кормовых единиц (это урожай 160 — 170 ц, такой у нас бывает в «Коммунаре», имени Тимирязева), то в сене полевой сушки при нормальной уборке, полученном из этой травы, осталось только 1700 кормовых единиц, или 50 процентов, сенаже — 2700 кормовых единиц (79 процентов), сене активной сушки —2300 кормовых единиц (68 процентов), витаминно-травяной муке —3000 кормовых единиц (88,2 процента). А себестоимость кормов такова: зеленая трава—2,1 коп. каждая кормовая единица, сенаж—4,1, сено. активной сушки— 4,9, витаминно-травяная мука—6, сено - полевой сушки—6,4 коп. каждая кормовая единица.Значит, сено не только малопитательный koj)m , но и самый дорогой. Нужно так поставить дело, чтобы больше получать с га кормовых единиц, а самое большое количество их дает витаминно-травяная мука. У  нас долгое время не было агрегатов А В М . Сейчас получены два. Уже в текущем году надо сделать все, чтобы агрегаты работали круглосуточно.Второй по сохранности питательных веществ—сенаж, и силос. И в этом в основном все будет зависеть только от нас с вами.Дальнейшее развитие кормовой базы в нашем районе должно решаться прежде всего за счет увеличения урожайности зерновых культур и клеверов, улучшения естественных сенокосов, создания культурных кормовых угодий. Нам нужно , добиться получения гарантирован н о- го урожая зерна 12 ц с га, и кар-' тина совсем изменяется. Тогда мы имеем возможность выделить 13 тыс. тонн на фураж. После этого можно вести разговор о большом молоке и мясе.Второй по значимости резерв увеличения производства кормов—-N повышение урожайно-

К О Р М А -сти многолетних трав, причем в большей степени клеверов’. В текущем году в ряде хозяйств мы еще не имеем хороших клеверов, в большинстве это тимофеевка, а клевера посева. прошлого года сильно отстают в росте.И третий резерв: увеличение урожайности естественных сенокосов. Поверхностное улучшение их, то есть подкормка минеральными удобрениями.Нам необходимо заготовить 27 тыс. тонй грубых кормов, в том числе 15,8 тыс. тонн сена, из них 4,5 тыс. тонн страховой фонд; 40 тыс. тонн сочных, в том числе 30 тыс. тонн силоса, корнеплодов 2 тыс, тонн и 8 тыс. тонн картофеля. Заготовить 1 тыс. тонн веточного корма. Мы ему не придаем должного внима  ̂ния, а его питательная ценность часто выше, чем осоковое сено.Сейчас\уже ясно, что грубые корма мы будем иметь. Озимые в основном значительно лучше прошлого года, яровые в большинстве своем замечательные, и погодные условия благоприятные не только Для развития стебля, но и закладки хорошего колоса. Значит, солома будет. Естественные сенокосы много лучше, чем в прошлом году.Многолетних трав на сено нужно оставить минимальное количество, а заложить их в силос и сенаж с площади не менее 5—5,5 тыс. га. Если урожай зеленой массы будет даже 100 ц с га, а это небольшой урожай, то можно получить 25 тыс. тонн готового силоса и 15 тыс. тонн СЦнажа, но у нас посеяно на силос еще 1100 га, а всходы и развитие силосных повсеместно хорошие. Будет таким образом еще 7—8 тыс. тонн готового силоса.Н ам . необходимо получить сочных кормов: кормовой свеклы 2000 тонн, или 200 ц с га (а это невысокий урожай) и 8 тыс. тонн картофеля. Для того, чтобы выделить такое количество картофеля на корм скоту, нужно получить урожай не менее 135 ц с га. Это вполне реально. Как правило, во всех хозяйствах посадка картофеля была проведена качественно и с применением минеральных удобрений, где было их мало, Необходимо сейчас внести при уходе за посевами. Погодные условия для роста картофеля хорошие. Необходимо своевременно проводить уход.Самый большой" объем работ мы должны произвес- - ти в силосовании. В прошлом году начали силосование 23 июня колхозы «Коммунар», «Красная нива», имени Тими-
Яартяйяая Ж И З Н Ь

ВО ГЛАВЕ С КОММУНИСТАМИПартийная организация совхоза «Вякшенерский», решая в повседневной практике различные хозяйственно - политические дела, постоянно помнит, что одной из ключевых проблем развития своего хозяйства является увеличение производства кормов. Не забывают сельские коммунисты и того, что самые дешевые из них те, которые получены на совхозных полях и лугах с наименьшими затратами труда и средств.Накануне начала уборки трав в.совхозе состоялось открытое партийное собрание. На обсуждение вопроса о заготовке грубых и сочных кормов были приглашены беспартийные работники.С докладом выступил член партбюро директор хозяйства В. А . Безденежных.

—Наш совхоз,— сказал он, —ежегодно испытывает трудности с обеспечением кормами общественного скота. Случалось, что иной год и 'была возможность заготовить еще сотню—другую тонн сена или сенажа, а мы не могли из-за плохой организации труда, низкой механизации этого процесса. В начале этого года по инициативе партийного бюро мы решили ликвидировать обезличку в этом важном деле и создали бригаду из шоферов и трактористов по производству кормов. В ней 15 человек с полным набором необходимых машин и .сельскохозяйственных орудий. Руководство бригадой поручено коммунисту А. А . Алексееву.Задача этой специальной механизированной группы —полностью выполнить заготовку необ

ходимого, скоту сочного корма в виде силоса и сенажа, убрать на сено плановые площади многолетних трав в полевых севооборотах, вырастить урожай корнеплодов и принять активное участие в приготовлении витаминно-травяной муки.Дирекцией совместно с партийной и профсоюзной организациями для кор- моцроизводителей разра^ ботаны система оплаты труда, морального и материального поощрения, условия социалистического соревнования. Итоги трудового соперничества среди членов бригады будут подводиться ежедневно и лучшим среди шоферов и трактористов - машинистов будут вручаться красные флажки. Каждую неделю в честь механизатора — победителя на центральной усадьбе будет поднимать

ся флаг трудовой славы. Передовики будут заноситься на Доску почета и награждаться Почетными грамотами. За выполнение планового задания коллективу кормодобывающей бригады будет выдана премия в сумме 500 рублей, а если механизаторы заготовят 6500 тонн сочных кормов, то премиальная сумма составит 1000 рублей.■ В обсуждении доклада приняли участие рабочий С. А . Кислицын, бригадиры В. Е. Бусыгин и А. А. Алексеев, механик, В. М. Трушков, секретарь партийной организации П. А. Томаров и другие.Постановлением собрания одобрены условия социалистического соревнования для коллектива рабочих и служащих совхоза на весь период заготовки кормов. Члены партбюро закреплены ответственными за отделениями, а остальные коммунисты обязаны возглавить сено

кос на неудобных для механизмов лугах в деревнях, в которых они живут.Им же поручено организовать заготовку на местах веточного корма для овец и вести политмассо- вую работу на лугах и в поле.Рабочему комитету' ,профсоюза предложено активизировать в этот ответственный момент сельскохозяйственных работ воспитательную работу среди рабочих хозяйства, в корне пресекать малейшие нарушения трудовой дисциплины.Редакционная ’ коллегия совхозной стенгазеты и ее селькоры на стра- *  ницах своего печатного ' органа, в листках-молниях и в районной газете будут информировать читателей о ходе заготовки кормов в совхозе «Вякшенерский» в течение летнего заготовительного периода.
В. М А РА Е В .  
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УДВОИТСЯ ПРОДУКТИВНОСТЬрязева, совхоз «Вякшенерский». Силосование клеверов продолжалось в течение июля. Часть хозяйств закончила в первой половине месяца, то есть большинство хозяйств вело силосование 14—20 дней.Сможем ли мы нынче за 15—20 дней заложить клевера с площади 5 тыс. га? Сможем. Мы имеем 35 силосных комбайнов и 45 косилок -измельчителей, а всего 80 агрегатов: Если ежедневно будет работать три четверти техники и скашивать в день 230 га, то потребуется 22 дня. Убирая в день 230 га, мы сможем закладывать ежедневно 2500 тонн зеленой массы, в прошлом году, начиная с 4 июля, в отдельные дни закладывали 2—2,3 тыс. тонн.Таким образом, нет ни у кого никакого основания не выполнить планы заготовки сочных кормов.Самое главное — соблюдать элементарные правила технологии закладки. Вся техника должна быть сосредоточена в одном месте, надо иметь в запасе исправных 2—4 силосоуборочных агрегата. Слой за день должен быть заложен минимум 70—80 сантиметров, тщательная трамбовка, особенно в ночное время. Если масса имеет высокую влажность, добавить солому. Траншею стараться заполнить больше (около метра выше стенок). З аложить за 4—5 Дней, но не более, еще тщательно утрамбовать, закрыть пленкой (склее- ной) и засыпать на 30—40 см землей, лучше торфом.Заготовка сенажа. Зачастую мы заготавливаем силос, а отчитываемся, что сенаж, обманываем конечно не коров, а сами себя. Если мы заложили 10 тыс. тонн силоса, а будем считать, что это сенаж, то ошибка такова: силос 10000 тх 0,17 =  17000 ц кормовых единиц, сенаж 10000 тХО,3 =  30000 ц кормовых единиц—разница 13000 ц кормовых единиц.Технология закладки сенажа не терпит упрощенчества и только точное соблюдение всех требований (своевременная уборка трав, быстрое провяливание, тщательная и бесперебойная трамбовка, закладка массы в самые сж атые сроки, немедленная и надежная герметизация) позволит получить высококачественный корм. А закладка клеверной массы влажностью 50—60 процентов—это и есть сенаж.Руководители и специалисты некоторых хозяйств доказывают, что с началом закладки сенажа и силоса из многолетних трав нужно подождать, чтобы йодросла масса. Исследование показало, что потери питательных веществ сенажа, убранного с 17 по 23 июля, были были значительно выше потерь июньской уборки и доходили в кормовых единицах до 30 процентрв. Из-за нарушения сахарно-протеинового отношения и высокого содержания клетчатки и золы при поздней уборке корма потребуется в 1,5 раза больше, на производство 1 ц молока. Вот какой материальный урон несут хозяйства, которые затягивают сроки уборки трав.Большое значение в получении качественного силоса из трав имеет влажность силосной массы. Она должна быть не выше 70—75 процентов, чтобы снизить влажность, нужно добавлять солому или подвяленную траву. За счет добавления соломы и силоса будет больше и улучшится качество за счет увеличения доли молочной и снижения уксусной кислоты. Наши хозяйства—«Коммунар», «Красная нива» и другие добавляют солому в силос.Особенно хотелось бы остановиться на производстве витаминно-травяной муки. Мы только начинаем эту работу, и необходимо так ее наладить, чтобы произвести значительно больше задания. Мощность двух полученных установок составляет 1 тонну в час. При всех неувязках организационных и технических неполадках мы можем и обязаны производить 10 тонн в сутки. Для чего надо организовать круглосуточную их работу. И за 3 месяца можно произвести не менее 800 тонн.В совхозе «Вякшенерский» должны готовить витаминно-травяную муку не только сами, но и колхозы имени Тимирязева, «Мало-'

каменский», имени Ленина; в колхозе . «Путь Ленина»—колхозы «Коммунар», имени Кирова, «Красная нива», имени Свердлова.Питательность 1 кг травяной муки 0,7—0,9 кормовых единиц. По питательности она не уступает концентрированным кормам и превосходит их по полноценности белка, содержанию витаминов, минеральных веществ и других биологически важных содержаний.Суточная потребность зеленой массы 1:5. Значит, если агрегат будет производить 5—6 тонн в сутки, то нужно 25—30 т зеленой массы, или около 8̂ —10 тракторных тележек. Если-мы сможем заготовить 800 тонн витаминно-травяной муки, значит дополнительно по-
Первым выступил председатель колхоза «Коммунар» И. С. Пальмов. Он рассказал о наличии скота на фермах, о кормовой базе, о примерных расчетах по заготовке сена, сенажа, силоса, соломы и витаминно-травяной муки. Задания по заготовке кормов доведены до каждой бригады и фермы. Колхоз имеет под силос и сенаж емкостей  ̂на 2000 тонн. Этого по нынешним травам мало. Хозяйственным способом колхоз сейчас сооружает новую траншею на 800 тонн силоса на Пижемской ферме. Кормодобывающая бригада приступила к закладке силоса в Евстроповской бригаде. Здесь траншея вмещает 800 тонн зеленой мас-сы. Заготовка кормов —работа важная и трудоемкая. Она требует большого, количества техники и ее высокой готовности. Однако силосоуборочные комбайны, косилки и другая сенокосная техника не вся в высшей степени готова к эксплуатации. В частности, не хватает запасных частей к косилкам-измельчителям: нет подвижных и неподвижных ножей. Часть комбайнов еще до сих пор не поступила к нам с ремонта, из «Сельхозтехники».Нашему хозяйству, сказал директор совхоза «Вякшенерский» В. А. Безденежных, предстоит заготовить на зимовку: сена с учетом страхового фонда— 1860 т, сенажа —2500 т, сочных—4040 т, в том.  числе силоса—3000тонн, витаминно-травяной муки— 150 тонн. Такого большого количества кормов мы еще не запасали. Чтобы справиться с доведенными заданиями, создана кормодобывающая бригада. За ней закреплено три гусеничных и восемь колесных тракторов. В руки бригады отдано 1050 га клеверов, 300 га силосных культур и однолетних трав, 12 га свеклы. Бригада под руководством коммуниста А. А . Алексеева к своим обязанностям приступила с весны. Производила сев силосных культур, вносила под них удобрения, а сайчас готова к закладке силоса. По нашим расчетам доведенные задания по заготовке кормов будут выполнены. Конечно, необходима помощь промышленных предприятий.Совхоз получил и установил агрегат для приготовления витаминно-травяной муки АВМ  -—0,4. Сейчас он работает, постараемся использовать его в две смены.В совхозе принимаются меры к ремонту животноводческих помещений к зиме. Тут у нас большая просьба к районному объединению «Сельхозтехника». Нужно установить две водонапорные башни, провести водопровод, установитьщавозные транспортеры на фермах, отремонтировать кормораздатчик на Больше- ашкатской ферме.Председатель исполкома Увийского сельского Совета Н. А. Чикишева рассказала о планах колхоза имени Ленина по заготовке всех видов кормов. Труженики колхоза ведут сеноуборку и закладывают силос. Все агрегаты полностью обеспечены .механизаторами. Л ю дей прямо в поле снабжают горячими обедами.Колхоз имеет четыре коснлки, но исправны из них только две. К двум другим не хватает ножей. Управляющему районным объединением «Сельхозтехника» необходимо изыскать недостающие детали.В своем выступлении председатель колхоза «Малокаменский» И. А. Золотарев остановил-

лучим около 400 тонн кормовых единиц, что более равноценно, чем 400 т зерна.Постановлением бюро РК К П С С  и исполкома райсовета во исполнение решений пятой сессии областного Совета депутатов трудящихся доведено задание до всех хозяйств по заготовке всех видов кормов, а эти задания практически те, которые приняты в промфинпланах. Доведены также задания до промышленных предприятий по сенокошению,- заготовке веточного корма и оказанию помощи в выделении транспорта на силосовании.Заготовка кормов ;—главный вопрос сегодняшнего дйя, и необходимо принять все меры к осуществлению этой задачи.
ся на планах заготовки кормов и своих расчетах по полному обеспечению всего наличного скота. В хозяйстве ведется силосование, убирают травы на сено. Создаются трудности с кадрами механизаторов. Вот понему нет возможности всю технику использовать на заготовках кормов. Часть трактористов сейчас переходит на комбайны, а некоторые тракторы остаются без механизаторов. Проводим работу' по выявлению людей, знающих и умеющих водить технику. В этом вопросе кое-что нам удается сделать.В докладе, сказал директор совхоза «Ош- минский» Ю. В. Дурнев, в адрес нашего хозяйства было сказано немало слов о плохом обеспечении скота кормами. Хозяйство ежегодно испытывает острый недостаток в кормах. Причин тут много. Основная—это низкая урожайность полей, лугов и пастбищ. Корма— наша главная задача. Для увеличения урожайности трав в этом году была проведена подкормка клеверов на площади 800 гектаров, почти все зерновые культуры посеяны с удобрениями, в этом году значительно лучше работаем с аммиачной водой. Для успешного выполнения большого объема работ по заготовке кормов в совхозе разработан ряд организационно -технических мероприятий, проведена большая подготовительная работа.'Состоялось пройзводственное совещание с широким участием общественности, проведены бригадные и отделенческие собрания, на них шел разговор о заготовке кормов. Разработаны и утверждены положения о мерах морального и материального стимулирования работающих на заготовке кормов. Кормодобывающая бригада усилена техникой и людьми. Н еплохо подготовлена к работе вся силосоуборочная техника.Внимательно изучая наши просчеты в животноводстве, мы пришли к твердому определению, что все наши беды складываются’ от того, что мы мало заготовляем силоса и сенажа. В этом году мы решили перестроиться. Наше намерение—как можно больше заготовить сенажа и силоса. Эту работу будем вести до полного обеспечения скота.С заключительным словом выступил В. И. Зубов. Затем по обсужденному вопросу сессия приняла решение, обязывающее колхозы и совхозы района заготовить достаточное количество кормов для каждой фермы. Механизированным кормодобывающим бригадам необходимо добиться безусловного выполнения заданий по заготовке кормов. Все кормозаготовительные работы должны вестись в. сжатые сроки, качество кормов должно быть высокое.Районный Совет депутатов трудящихся выразил уверенность в том, что сельские й поселковые Советы депутатов трудящихся, колхозники, работники совхозов, коллективы промышленных предприятий и организаций района примут все меры к выполнению намеченных мероприятий и тем самым выполнят задачи по созданию прочной кормовой базы для дальнейшего развития животноводства и выполнения всех принятых социалистических обязательств на 1976 год по производству и продаже государству продуктов животноводства.
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Из выступлений в прениях



П УТЕВК А В
На днях в Тоншаевской 

средней школе состоялся вы
пускной вечер. Семидесяти 
семи вчерашним школьникам 
вручены аттестаты об оконча
нии средней школы и паспор
та. Насть юношей и девушек, 
получили свидетельства сель
ских механизаторов.

Первыми аттестаты получа
ли отличники учебы Галина 
Баранова, Владимир Втюрин, 
Татьяна Сергеева, Сергей

Клешнин, Татьяна Склярова, 
Валентина Никитина, Влади
мир Прытов и другие.

За успехи в освоении отде
льных предметов похвальны
ми грамотами награждены 
Владимир Пальмов, Людмила 
Фирстова, Елена Крюкова и 
большая группа их товари
щей.

От имени педагогического 
коллектива к выпускникам с 
теплыми напутственными сло

вами обратился директор шко
лы 10. 11. Лямин. Он пожелал 
своим питомцам успехов в 
продолжении учебы в институ
тах и техникумах, творческого 
труда на заводах, фабриках, в 
родных колхозах и совхозах, 
счастья в жизни.

О большой*, ответственности 
молодых людей за свои пос
тупки при вступлении в са
мостоятельную жизнй говорил 
вручавший им паспорта на

чальник районного отдела ми
лиции П. И. Ноздяев.

Выступившие в заключение 
вечера от имени выпускников 
Галина Баранова и их родите
лей И. С. Пальмов сердечно 
поблагодарили учителей и обс
луживающий персонал школы 
за самоотверженный труд по 
обучению и воспитанию дос
тойной смены юных строите
лей ’ Коммунизма.

Вечер закончился традици
онным прощальным школь
ным балом.

В. МА РА Е В .
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Идет п ион ер ск ое лето

ПРОЩАЛЬНЫЙ
КОСТЕРТри недели жизни в пио- нерском лагере для ребят Вякшенерского совхоза пролетели как три дня. M hqto было интересных экскурсий, «тимуровских» походов, увлекательных игр. Восемьдесят школьников отдыхали в этом году в пионерском лагере.Немало пришлось поработать отрядным вожатым во главе старшей пионервожатой лагеря А. Ф. Будорагиной, чтобы жизнь в отрядах была полезной и веселой.И вот прощальный костер. Ярко взметнулись в небо три языка пламени, освещая счастливые лица ребят, родителей, гостей. Большой праздничный концерт сопровождался играми, конкурсами чтецов, певцов, танцоров . До самого вечера не смолкали над притихшими лугами звонкие ребячьи голоса.Не хотелось им расставаться с лагерем, со своими новыми друзьями. А, уезжая, они 'говорили: «До свидания, до встречи в пионерском лагере в следующем году».

И. УЛ А Н О В А ,  председатель рабочкома.

Литовская киностудия нача
ла экранизацию  романа писа
теля И. Авиж ю са. «П отерян
ный кров», за который он 
удостоен Ленинской премии 
1966 года.

Роман И. Авиж ю са —  пано
рама жизни литовского села 
в годы Великой О течествен
ной войны. Писатель показы 
вает слож ные судьбы , сур о
вые испытания, явившиеся 
проверкой моральных и гра
ж данских качеств человека. 
Главный реж иссер фильма 
А . Грикявичюс, главный опе
ратор Д , Печюра.

На снимке: артистка Э . Ку- 
уль в роли Аквиле.

Ф И Л Ь М Ы
Кинозрителей ожидает при

ятная встреча с кинокомеди
ей «Соло для слона с оркест
ром». —  совместной постанов
кой советских и чехословац
ких' Кинематографистов. В фи
льме мы встретимся с попу
лярными советскими . коме
дийными актерами: народным 
артистом РСФСР Евгением Ле
оновым, заслуженными артис
тами РСФСР Леонидом Курав
левым и Савелием . Крамаро
вым, Евгением Моргуновым, 
Алексеем Смирновым.

Роль молодой цирковой акт
рисы Тани исполняет Наталья 
Барлей. Впервые зрители уви
дели Наталью Барлей в 1966 
году в комедии «Кавказская 
пленница». Она и была той 
«пленницей», которая спаса
ясь от преследователей, лег
ко проделывала сложные ак
робатические трюки. Именно 
потому, что она умела, все это 
делать, Наташу пригласили на 
роль. За два года до съемок 
она закончила цирковое учи-

БУДУЩЕЙ
лшце, потом выступала в цир
ках'М осквы, Волгограда и 
Одессы. Затем Н. Барлей сня
лась в экранизации гоголевс
кого Вия» (панночка). В 
1971 году актриса окончила 
театральное училище имени 
Б . В . Щукина, а в период уче- „ 
бы снималась в фильмах «Бег», 
«Двенадцать стульев», «Семь 
невест ефрейтора Сбруева», 
«Золото». Получен второй 
диплом и тоже с отличием. И 
новая большая работа в кино, 
роль комсомолки Таш г в кар
тине Черные сухари». Сей
час Н. Барлей— артистка Мос
ковского драматического те
атра имени Станиславского. . 
Последняя ее роль в кино— 
Даша в фильме «Большой ат
тракцион».

В фильме также снимались 
известные чехословацкие ко
медийные актеры 11. Ваичу- 
рова и II. Совак.

Снимал' кинокомедию веду
щий чехословацкий оператор 
Я . Кучера.

НЕДЕЛИ
О добром, честном, муже

ственном и мудром человеке, 
городском жителе — шофере 
московского такси рассказы
вается в цветном широкоэк
ранном фильме «1орожане>>. 
В главной роли народный ар-' 
тист СССР Николай Крючков.

Чехословацкая цветная ки
нокомедия «Вычисленное сча
стье»—  забавная история де
ревенского парня, который 
вдруг начал жить по гороско
пу, выданному ему электрон
но-вычислительной машиной... 
Сценарий написали актеры 
пражского театра комедии Ла- 
дислав Смоляк и Зденек Све- 
рак. Постановку фильма осу
ществил режиссер Олдржих 
Липский, много работавший в 
жанре кинокомедии.

О раскрытии преступления, 
в котором был обвинен не
винный человек, рассказыва
ется в сирийском фильме 
«Оборотная, сторона любви».

Н. ТА ТА РИ НО В,  
директор киноосети.

Письмо в редакциюПОСТУПИЛИПО-РАЗНОМ У
Весело прошел у пионеров ^  

Тоншаевского районного пио
нерского лагеря «праздник 
Нептуна». Ребята проявили 
максимум выдумки, чтобы этот 
поход на реку Пижму прошел 
интересно. Счастливые, возвра
щались они в поселок.

Но в трех километрах от 
райцентра их нагнала гроза. 
Сильный ветер сшиб с ног 
несколько детей, все они про
мокли до нитки. Впридачу ко 
всему посыпался град.

Все это было на трассе 
Пижма-Тоншаево. Еще за нес
колько минут до грозы, завидев 
вдали идущий в райцентр рейсе 
вый автобус, ребята обрадова
лись. Несмотря на то, что ни у 
кого из пионеров не было де
нег на билет, они надеялись, 
что шофер Б. Ф. Зубов сжалит
ся над ними и доставит в иосе-. лок.

Увы, этого не произошло. 
Автобус полупустой двинулся 
дальше, а ребятам ничего не 
оставалось делать, как дивить
ся такой черствости со сторо
ны шофера Б. Ф- Зубова.

Совсем по-другому поступил 
водитель автобуса колхоза име
ни Свердлова П. Чугунов. Ког
да его попросили съездить за /- 
ребятами, он сразу же согла
сился. Высадив своих пассажи
ров, он съездил к реке и при
вез детей в Тоншаево.

Ребята в этом случае стали 
свидетелями двух поступков. 
Одного неблаговидного, со сто
роны шофера рейсового автобу
са Пижма-Тоншаево Б. Ф. Зу
бова. Другого —  пример чутко
сти, проявленной шофером кол
хоза имени Свердлова П. Чугу
новым.

Г. КИСЛИЦЫН, Г. ХЛЫБОВА, ~
П. СКЛЯРОВА, А. ЕВСТРО-

ПОВА, Л. СЕЛЕЗНЕВА, И.
БАРЫШЕВА, И. ЗАЙЦЕВА,

Т. ВЕЛИКОРЕЧИНА, Т. ДЬЯ

ЧЕНКО.

Редактор
Ю. Н. Ш И Ш М А КО В.
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Понедельник, 5 июля
9.30—  М ультф ильм . 9.40 —  «В 

мире животных». 10.40 —  «Клуб 
кинопутеш ествий». 14.25 —  Д ок. 
ф ильм ы . 15.20— «По родной стра
не». Тадж икская С С Р . 15.50— Ф и 
льм — детям . «Свистать всех - на
верх!» . 17.00 —  «А д р еса  *м о л о -  
ды х». 18.15—  «Мы играем  и по
ем». 18.30—  «Дневник социалис
тического  соревнования». В пере
даче принимает участие первый 
секретарь Хабаровского крайко
ма КП С С  А . К. Черный. 19.15— 
Концерт. 19.40— Д ок. ф ильм . 21.00 
— «Врем я». 21.30 —  «Семнадцать 
мгновений весны». Ф ильм . 1-я се
рия. 22.40—  Чемпионат мира по 
мотогонкам  на гаревой дорож ке.

Вторник, 6 июля
9.30—  М ультф ильм . 10.05— Кон

церт. 10.30—  «Семнадцать мгно
вений весны». Ф ильм . 1-я серия.
14.30—  Д ок . ф ильм ы . 15.25— «Во
круг света». Ю ж ная А зи я . 15.50 
— «На страж е Родины». 16.05 —  
Г. Л онгф елло  «Песнь о Гайавате». 
16.45 —  «Честное пионерское». 
Кантата. 17.00 —  «И зобретатель».
17.30—  «Больш ая арена юного 
спортсм ена». 18.15 —  «Хочу все 
знать». 18.25— «М узыкальный або
немент». 19.15— «За мир и социаль 
ный прогресс». 19.30 —  Ф утб о л . 
«Динамо» (М осква) —  «Арарат» 
(Ереван). 21.15—  — «Врем я». 21.45 
— «Сем надцать мгновений весны». 
Ф ильм . 2-я серия.

Среда, 7 июля
9.30—  М ультф и льм . 9.45 — «Бо

льш ая арена юного спортсмена».
10.15—  Д о к . ф ильм ы . 1.0.40— «С ем 
надцать мгновений весны». Ф ильм  
2-я серия. 14.25 —  Д ок . фильм .
15.15—  «М амина ш кола». 15.45 — 
Ф и льм —  детям . «Братья Ком аро
вы». 16.45 —  «Творчество юных».
17.15—  «О тзовитесь , горнисты!».
18.15—  «Человек и закон». 18.45 
—  «Творчество народов мира».
19.15—  Тираж «Спортлото». 19.20 
— «Трасса друж бы ». 19.50— «Ваше 
мнение». 21.00—  «Врем я». 21.30 
— «Семнадцать мгновений вес
ны». Ф ильм . 3-я серия. 22.35 —  
М еж дународны е соревнования по 
теннису.

Четверг, 8 июля
9.30—  «О тзовитесь, горнисты !».

10.15—  Играет С . Слепокуров 
(баян). 10.45—  «Сем надцать м гно
вений весны». Ф и льм , 3-я серия.
14.30—  Д о к . ф ильм ы . 15.40— «Зна
комство с природой». 16.05 — 
«Ш ахм атная ш кола». 16.35— «Тво
рчество Д ж ека  Лондона». 17.30—  
«Мы прощ аем ся со ш колой».
18.15—  «В каж дом  рисунке— солн
це». 18.30 —  «Наука сегодня». 
19.00—  Д . Ш остакович. Соната 
для альта и ф ортепьяно . 19.30—  
Говорят депутаты  Верховного С о 
вета Р С Ф С Р . 19.45—  Концерт р ус
ской песни. 20.15—  «Лица д р у
зей». 21.00 —  «Врем я». 21.30 — 
«Сем надцать мгновений весны». 
Ф и льм . 4-я серия.

Пятница, 9 июля
9.30—  «Веселый концерт». 10.00 

— «Ф изика в забавах». 10.30 — 
«Семнадцать мгновений весны». 
Ф ильм . 4-я серия. 14.25—  «Това
рищ  депутат» . Ф ильм . 14.55 —  
«На родине уральских сказов».
15.30—  «П ятилетке .качества рабо^ 
чую гарантию ». 16.00—  Ф ильм  — 
детям . «Повесть о лесном  вели
кане». 17.15— «Русская речь». 18.15 
— «Веселы е нотки». 18 .30— «Соци
алистический образ жизни и бла
госостояние народов». Передача 
3-я. 19.30—  ф утб о л . Ц С К А — «Чер
номорец». 21.15— «Врем я». 21.45 
— «Сем надцать мгновений вес

ны». Ф ильм . 5-я серия. 22.50 —  
«Танцевальный зал».

Суббота, 10 июля
9.30 —  «А БВГД ейка» . 10.00 — 

«Д ля вас, родители !» . 10.30— М у
зы кальная програм м а. 11.00 —  
«Сем надцать мгновений весны». 
Ф и льм . 5-я серия. 12.05—  «Поэ
зия». М . Исаковский». 12.50 —  
«Больш е хорош их товаров». 13.20 
— Концерт. 13.50—  Ф ильм  —  д е 
тям . «Одинокий волк». 15.10— • 
Матч олимпийских команд С С С Р  
— Ф ранция по легкой атлетике.
16.00—  «Здоровье». 16.30— «Но
вости м узы кальной жизни». 17.15 
— Беседа на м еж дународны е те 
мы . 18.15—  М ультф ильм . 18.30—  
«О чевидное— невероятное». 19.30 
— «Танцую т Н адеж да Павлова и 
Вячеслав Гордеев». 20.00 —  «Со- 
ветско- ф ранцузское сотрудниче
ство в действии». 20.15— Ф ильм
«Бомба». Из серии «С егодня ве
чером— Ф ернандель» . (Италия —  
Ф ранция). 21.00— «Врем я». 21.30—  
«Сем надцать мгновений весны». 
Ф и льм . 6-я серия. 22.45— Ф ильм - 
концерт «Песня вместе с нами».

Воскресенье, 11 июля
9.30—«Буди льник» . 10.00— «С лу

жу С оветском у С о ю зу!» . 11.00—  
«Сем надцать мгновений весны». 
Ф и льм . 6-я серия. 12.15— «Для 
вас, ребята !» . 12.30—  «Сельский 
час»; 13.30—  «М узыкальный ки

оск». 14.00— «Вольница». Ф ильм . 
15.40—  «С егодня День рыбака». 
16.10 —  Концерт, посвященный 
Дню  рыбака. 17.10 —  «М еж дуна
родная панорама». 17.40— «М ед
ной горы хозяйка». М ультф ильм . 
18.20—  Д ок. ф ильм . 19.25— Песни 
А лександры  Пахм утовой. 20.00 —  
«Клуб кинопутеш ествий». 21.00—  
«Врем я». 21.30 — «Семнадцать 
мгновений весны». Ф ильм . 7-я се
рия.

. Заготконторе райпо требуются 
на постоянную  работу заготови
тели, грузчики и плотники для 
сколачивания ящиков под о тгр уз
ку картоф еля на экспорт на скла
ды заготконторы  при станциях 
Тоншаево и Пижма. Работа опла
чивается по сдельны м  расцен
кам.

4 июля 1976 года с 7 часов ут
ра О РСам и леспром хозов Ша- 
хунского  района проводится яр
марка по продаж е промы ш лен
ных товаров. М есто проведения 
— г. Ш ахунья , площ адь С овет
ская.
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